
 

 

 

 

 CONFERENCIA EPISCOPAL ESPAÑOLA:  . Conferencia de Mons Luis Arguello en 

Toledo. El jueves 27 los sacerdotes y un grupo seglares han participado en la conferencia 

que el arzobispo de Valladolid impartió en Toledo para presentar el documento de la CEE 

que reflexiona sobre la situación que estamos viviendo en nuestro país: la persona 

humana, la familia, el trabajo por el bien común, desde la fe y como contribución positiva 

a una realidad cambiante y llena de motivos de preocupación. Podemos leer este 

documento en la web de la Conferencia Episcopal y también en la de nuestra parroquia. 

 JORNADA MUNDIAL DE ORACIÓN POR LA VOCACIONES Y POR EL CLERO 

NATIVO: .  Este IV Domingo de Pascua se celebra esta jornada misionera y vocacional 

que pretende aunar la oración por las vocaciones de especial consagración y en especial 

en los países de misión. En nuestra parroquia todos los jueves del año tenemos una hora 

santa antes de la misa de la tarde en la que pedimos por esta importante intención. ¿Te 

imaginas un mundo sin sacerdotes y sin Eucaristía?... ¿qué hacemos para rezar y 

colaborar económicamente para ello? 
 
 

Para esta semana  
 

 

 FUNERALES: . Martes 2 de mayo: a las 20.00 en la colegiata por José Antonio Garvía 

Viernes 5 de mayo: a las 20.00 en la colegiata 1º aniv. Ambrosio Sánchez Gª Largo 

Sábado 6 de mayo: a las 11.00 en la colegiata 1º aniv. Nieves Ovejero 
 

  ORACIÓN DE JÓVENES:  VIERNES 5 DE MAYO. en la capilla del Cristo, a las 20.00.  
 
 

  MES DE MAYO: . Miércoles 3 de mayo, TALLERES DE CÁRITAS celebran la cruz de 
mayo con una oración y una fiesta para estos niños con sus familias. 
 

Domingo 7 de mayo: a las 7.30 Rosario de la Aurora, saliendo desde la capilla del 
Cristo, hacia el barrio de la puerta de Maqueda, y vuelta a la capilla del Cristo.  
A las 19.30 en la capilla del Cristo santa Misa, la Hdad de la Santa Vera Cruz celebra la 
santa Misa en honor de la “Cruz de Mayo” y seguida de procesión.  
 
 

  2º FIN DE SEMANA CON PRIMERAS COMUNIONES:   El horario de misas es igual 
que siempre excepto que la misa del domingo a las 11.30 se traslada a la Capilla del 
Cristo y no hay misa de 12,30.  

 

PEREGRINACIÓN AL SANTUARIO MARIANO DE MEDJUGORJE EN BOSNIA. DEL 
25 AL 30 DE AGOSTO. PLAZAS LIMITADAS. Interesados deben preguntar al 
párroco.  
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Permanecer  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                P. César Gallardo de Gracia 
 

César Gallardo de Gracia



DOMINGO IV DE PASCUA. 
1ª Lectura: Hch 2, 14a.36-41. Dios lo ha constituido Señor y Mesías. 
2ª Lectura: 1 Pe 2, 20b-25. Os habéis convertido al pastor de vuestras almas. 
Evangelio: Jn 10, 1-10. Yo soy la puerta de las ovejas. 
  

Lecturas de la semana: Lunes: SAN JOSÉ OBRERO: Hch 11,1-18; Jn 10,11-18. 

Martes: Hch 11,19-26; Jn 10,22-30. Miércoles: 1Cor 15,1-8; Jn 14,6-14. Jueves: Hch 
13,13-25; Jn 13,16-20. Viernes: Hch 13,26-33; Jn 14,1-6. Sábado: Hch 13,44-52; Jn 
14,7-14. 

 

Saber escoger 
En un mundo tan plural y diversificado como el nuestro, con un constante 

bombardeo de criterios, ideas y conceptos, se nos exige tener una estructura mental 
clara y personalidades fuertes, capaces de vencer tanta barahúnda que puede 
arrasar con lo mejor de nosotros mismos. Es más que necesario tener una escala 
de valores sobre la cual caminar serenos y tranquilos mientras otros ven cómo la 
tierra se hunde bajo sus pies. 

Cuando vemos a tanta gente que se lanza a la primera novedad, que surge de un 
desajuste mayúsculo de la persona, como si fuese la panacea de todos sus “males”, 
hay que estar al tanto para que no nos arrastre la corriente de ese progresismo rancio 
del que tantas veces hemos hablado. 

Una escala de valores es todo aquello por lo que merece la pena vivir y morir, si es 
necesario, por ello: Dios o Cristo Jesús (con todo lo que esto lleva consigo), familia, 
honestidad, robustez moral, madurez psicológica, serenidad, entusiasmo por una 
vida plena, hondura y belleza interior, alegría natural que brota de un corazón en 
paz, amistad arraigada y nunca egoísta, afectividad que se hace ofrenda para el otro 
o para los demás, sonrisa fácil, vivir en la esperanza, sembradores de paz…y así 
podríamos seguir hasta completar una vida plena. 

Y he puesto a Dios o Cristo Jesús en primer plano porque de Él deriva el sentido 
del Bien y la Verdad. Y sin Él, qué difícil encontrar caminos que lleven vida a nosotros 
o a los demás. Nos quedaremos embelesados por las cosas que el hombre en su 
ciencia y técnica es capaz de realizar, pero eso nunca nos llevará al encuentro con 
nosotros mismos y con una realidad que nos trasciende. Cada vez estoy más 
convencido: Solo el seguimiento de Jesús da sentido a nuestra vida y qué mal te 
sientes cuando las ocupaciones de la vida te hacen dejarle en segundo plano. No 
sacas sabor a nada, todo te agobia y te aplasta y, cuando vuelves como el hijo 
prodigo, sientes la alegría del encuentro, te sientes pleno, amado, escuchado, 
acogido y con ese gozo envidiable. 

No rehúyas el encuentro con tu mundo interior en una sociedad donde todo es 
exterior y superfluo. Adéntrate en ti y verás que la vida fluye como fluye todo lo bueno 
y bello que deseas de la vida. Nos perdemos tantas cosas buenas por dejarnos llevar 
por criterios absurdos… Por eso ¡¡¡ APRENDE A ESCOGER!!! 

                  Eladio Martín 
 

“No os dejéis robar la esperanza” 
 

Al comenzar este periodo de la vida de la parroquia que son las Primeras Comuniones 

se entrecruzan varios sentimientos que luchan entre sí. Por un lado, se trata de un gozo 

muy grande al ver la inocencia de los niños al recibir a Jesús Eucaristía, que es “el mejor 

regalo”; y, por otro lado, el envoltorio de celebraciones sociales, consumismos, 

distracciones que son el acompañamiento “inevitable”. Sin ánimo de dar muchas vueltas 

a lo que tantas veces decimos al respecto, confieso que el astuto tentador encontró un 

punto débil en mi para tentar y desanimarme. ¡Tanto trabajo de las catequistas para que 

todo acabe en una fiesta mundana¡, ¡cuántos niños no hacen la segunda Comunión!, 

¡Cuánto derroche en un mundo que nos pone a nuestros ojos las calamidades más 

grandes como si no fueran con nosotros! Pero, ¿esa es toda la verdad? ¿no hay también 

muchos padres que vuelven a abrir las puertas de su corazón y su familia a Jesús y a la 

vida de la Iglesia? ¿no es cierto que Dios se complace en unirse a estos niños y niñas por 

que verdaderamente los quiere con predilección (“dejad que los niños vengan a mí”)? 

Pero aún hemos de decir algo más. Aunque 

los análisis pastorales nos lleven a 

conclusiones algo duras pues es cierto que hay 

muchas personas sin apenas fe que se acercan 

a estos sacramentos por la costumbre social, 

pero eso no es todo. La esperanza es una 

virtud que viene de Dios y se sustenta en la 

promesa de Dios. La esperanza es cierta y 

segura, como una roca firme, porque es el 

amor fiel de Cristo por su Iglesia quien nos 

asegura que “el poder del infierno no 

prevalecerá”. La esperanza es alegre y animosa porque nos recuerda que solo Dios sabe 

dónde, cuándo y cómo dará fruto la siembra que hemos hecho con tanto esfuerzo: el 

dueño de la mies, es el Señor. Nosotros sembramos, otros recogerán.  

La lucidez sobre las dificultades actuales nos pueden ayudar a saber insistir más y más 

en lo esencial del anuncio de Cristo vivo y salvador, y a poner todo nuestro empeño en 

llevar este regalo, el mayor sin comparación alguna, de la fe a las familias. Pero, jamás las 

dificultades serán leña para que arda el fuego de la queja y el desánimo. Todo lo contrario, 

será para más insistir en la propia conversión y santificación, en la confianza total en el 

Señor y en la urgencia de ser luz en medio de las noches de este mundo.  
José María Anaya Higuera. Párroco  


